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          Тема выпускной квалификационной работы: «Внедрение облачных технологий для ведения бухгалтерского учета в муниципальных учреждениях». Данная работа посвящена исследованию уровня цифровой грамотности исполнительных органов власти Российской Федерации, на примере Централизованной бухгалтерии Администрации Выборгского района Санкт-Петербурга. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение сферы деятельности ГКУ «Централизованная бухгалтерия Администрации Выборгского района». 2. Изучение и анализ состава и производственной структуры организации. 3. Освоение основных функций, выполняемых организацией. 4. Оценка потенциала автоматизации основных бизнес-процессов организации. 5. Анализ предложений на отечественном рынке облачных технологи. 6. Анализ эффективности внедрения проекта облачных технологий. 7. Подготовка поэтапного проекта по внедрению сервиса в организации. Работа основывается на базе ГКУ ЦБ Администрации Выборгского района, откуда была получена значительная часть фактического материала: представление основных бизнес-процессов организации. Схематическое представление основных бизнес-процессов организации, при помощи нотаций «ЕРС» и «Процедура», позволило выявить недостатки, которые вызваны нехваткой грамотных решений в области информационных технологий.  В результате было предложено решение, подразумевающее внедрение облачной платформы от компании 1С. Произведена оценка эффективности данного решения, при помощи метод совокупной стоимости владения. Также, был предоставлена последовательная схема реализации проекта по внедрению облачного сервиса в ГКУ ЦБ Администрации Выборгского района на основе графика Ганта.
        

        
          Topic of the final qualifying work: "Implementation of cloud technologies for accounting in municipal institutions". This work is devoted to the study of the level of digital literacy of Executive authorities of the Russian Federation, using the example of Centralized accounting Of the administration of the Vyborg district of St. Petersburg. Tasks that were solved during the research: 1. Study of the scope of activities of the state institution "Centralized accounting of the administration of the Vyborg district". 2. Study and analysis of the composition and production structure of the organization. 3. Mastering the main functions performed by the organization. 4. Assessment of the potential for automation of the main business processes of the organization. 5. Analysis of offers on the domestic market of cloud technologies. 6. Analysis of the effectiveness of implementing the cloud technology project. 7. Preparation of a step-by-step project to implement the service in the organization. The work is based on the state institution "Centralized accounting of the administration of the Vyborg district", from which a significant part of the actual material was obtained: representation of the main business processes of the organization. Schematic representation of the main business processes of the organization, using the notation "EPC" and "Procedure", allowed to identify the shortcomings that are caused by the lack of competent solutions in the field of information technology. As a result, a solution was proposed that implies the introduction of a cloud platform from 1C. The efficiency of this solution was evaluated using the total cost of ownership method. Also, a sequential scheme for the implementation of the project for the introduction of cloud service in the Central Bank of the Vyborg district Administration was provided based on the Gantt schedule.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          [image: Read]
                  [image: Print]
                  [image: Download]
      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          [image: Read]
                  [image: Print]
                  [image: Download]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Table of Contents

    
	Содержание
	Введение
	1 Перспективы внедрения цифровых технологий в государственный сектор в России	1.1 Программа цифровизации экономики России
	1.2 Предпосылки внедрения цифровых технологий в государственных учреждениях
	1.3 Облачные технологии: сущность, методы
	1.4 Направления применения облачных технологий для государственных учреждений



	2 Исследование организации с целью разработки плана по модернизации IT-инфраструктуры	2.1 Характеристика организации
	2.2 Идентификация сквозных процессов организации, как фактор эффективного информационного взаимодействия
	2.3 Обоснование целесообразности внедрения облачной системы в Централизованной бухгалтерии



	3 Разработка проекта по внедрению облачного сервиса в централизованной бухгалтерии	3.1 Обзор российского рынка облачных услуг для ведения бухгалтерского учета
	3.2 Анализ облачного решения  1С Fresh
	3.3 Оценка эффективности внедрения облачной технологии
	3.4 Календарный план проекта



	Заключение
	Список использованных источников
	Сведения об участии автора в научной работе


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Access count: 21
                

                Last 30 days: 2
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  

[image: ]





